

ganzheitlich | entlastend | einzigartig



Ein einzigartiger Ort

Im Kinderhospiz Flamingo werden Säuglinge, Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre mit lebensverkürzenden Erkrankungen sowie deren Eltern und Geschwister wiederkehrend aufgenommen. Damit wird eine fehlende Ergänzung in der palliativen Versorgungskette für die betroffenen Familien geschaffen.

Die ganzheitliche Pflege und entlastende Betreuung verbunden mit der geeigneten Infrastruktur soll den Betroffenen eine Auszeit von ihrem kräftezehrenden Alltag ermöglichen. Dabei geht es nicht nur um die Versorgung des erkrankten Kindes, sondern auch um die Bedürfnisse der Eltern und Geschwister.

Das Kinderhospiz Flamingo wird für acht betroffene Kinder sowie deren Familien am Standort Fällanden, im Kanton Zürich, geplant. Auf einer wunderschönen Landparzelle, nahe dem Greifensee und mit Blick auf das Alpenpanorama werden ab Ende 2025 Familien dieses einzigartige Angebot nutzen können.

Wir freuen uns darauf, ein „Haus voller Leben“ zu realisieren!